



Declaración de voluntad anticipada

Servicios de cuidados de apoyo de Fred Hutch

Teléfono: [206.606.1076](tel:206.606.1076)

Si tiene preguntas o necesita orientación para preparar sus documentos de voluntad anticipada, contáctenos y un integrante de nuestro equipo con gusto le ayudará o le pondrá en contacto con su trabajador social de la clínica.

Comuníquele sus deseos a sus prestadores de servicios médicos y a su familia

Una enfermedad grave o un accidente puede ocurrirle a cualquier persona a cualquier edad. Una declaración de voluntad anticipada es una manera de comunicar sus deseos a sus médicos y seres queridos. Las declaraciones de voluntad anticipada también pueden ser útiles para completar documentos importantes, como un poder notarial permanente para asuntos médicos (DPOA-HC, en inglés) o un documento de instrucciones previas.

Estos documentos le ayudan a registrar decisiones sobre su atención médica en caso de que se enferme o sufra una lesión y ya no pueda expresar su voluntad. Completar documentos de voluntad anticipada es una de las mejores maneras de asegurarse de que su familia, amistades y médicos obedezcan sus preferencias respecto a la atención médica.

Poder notarial permanente para asuntos médicos (DPOA-HC)

En el Centro Oncológico Fred Hutchinson, le pedimos a todos los pacientes que completen un DPOA-HC cuando acuden por primera vez para recibir atención. El DPOA-HC le permite nombrar a un representante para la atención médica que pueda tomar decisiones sobre su atención, así como decisiones referentes al tratamiento de soporte vital, si usted ya no puede hacerlo. Si no nombra un representante para la atención médica, la ley del estado de Washington le asignará uno.

[Poder notarial permanente para asuntos médicos de Fred Hutch \(PDF\)](#)

Documento de instrucciones previas

A algunos pacientes también se les aconseja completar un documento de instrucciones previas. También se le conoce como un testamento vital. Este es un documento legal que se utiliza para establecer ciertas decisiones futuras sobre su atención médica en caso de que usted presente una incapacidad para tomar decisiones y elecciones por su cuenta.

Tener instrucciones escritas ayuda a reducir la confusión o desacuerdo entre los integrantes de su familia o prestadores de servicios médicos. De acuerdo con la ley, su familia y médicos están obligados a seguir las instrucciones en su testamento vital. El documento de instrucciones previas incluye el DPOA-HC mencionado anteriormente.

[Documento de instrucciones previas](#)

Preguntas frecuentes

¿Estos documentos deben ser notariados?

Si completa el DPOA-HC o un documento de instrucciones previas, ambos deben ser notariados u,

opcionalmente, dos testigos pueden firmar para validar este documento.

La Clínica en South Lake Union ofrece servicios gratuitos de notaría con cita previa para documentos de atención médica. Llame al 206.606.2081 o envíe un correo electrónico a patientresourcectr@fredhutch.org para concertar una cita.

¿Debo completar tanto el DPOA-HC como el Documento de instrucciones previas?

No es necesario. Usted puede completar ya sea el DPOA-HC o el documento de instrucciones previas. En el DPOA-HC, usted nombra a un representante para la atención médica que podrá tomar decisiones en su lugar si usted no puede expresar su voluntad. El documento de instrucciones previas le permite nombrar a su representante para la atención médica y especificar qué tratamiento desearía, en caso de que sufra un accidente o una enfermedad grave y no pueda expresar su voluntad.

¿Quién debería recibir una copia de mis documentos de voluntad anticipada?

Una vez que haya completado el documento que desea, entregue fotocopias del original firmado a su representante(s) para la atención médica, médico(s), abogado, familia, amistades cercanas, clero y a cualquier otra persona que pudiera involucrarse en su atención médica.

Para que sus documentos completos se carguen a su historia clínica electrónica de Fred Hutch o UW Medicine, entregue una copia a cualquier integrante de su equipo médico.

¿Qué pasa si tengo preguntas sobre cómo completar los documentos de voluntad anticipada?

El equipo de trabajo social de Fred Hutch está disponible para ayudarle a completar el DPOA-HC o documento de instrucciones previas. Llame a los Servicios de cuidados de apoyo de Fred Hutch para concertar una cita con un trabajador social al **206.606.1076**.